
“En  la  medida  que  es  más
conocida  es  más  valorada”
sostiene  secretaria  general
del  PC  sobre  candidata
Jeannette Jara
La secretaria general del Partido Comunista, Bárbara Figueroa,
compartió  algunos  detalles  de  las  últimas  actividades  que
realizará  la  candidata  Jeannette  Jara  (PC),  previo  a  las
votaciones del domingo 29 de junio.

“Nuestra  candidata  se  encuentra  en  la  V  Región  con
organizaciones sociales viendo temas de transporte”, precisó
Figueroa aludiendo al interés de la representante del PC y de
Acción Humanista, por acoger demandas fuera de las grandes
urbes.

“El llamado es a informarse, a conocer a los candidatos, a la
candidata y sus propuestas, y apoyar el día domingo asistiendo
a votar”, dijo convocando al voto independiente.

Críticas

Respecto a los cruces que se han generado entre algunos de los
aliados que competirán este domingo para representar al sector
del  progresismo,  la  secretaria  del  PC  se  refirió  a  lo
expresado por Beatriz Sánchez del comando de Winter quien
criticó lo escueto del programa de Jara:

“Se hizo un encuentro programático para incorporar diversas
ideas y lo presentado es un compendio de 7 páginas con algunas
propuestas”, acotó la dirigenta: “No podemos  entregar una
propuesta completa sino que hay que construirlo con todos
quienes nos han venido apoyando”:
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/06/barbara-
24-de-junio-cuna-3.mp3

“Hay otros que apenas han presentado programa y eso no quiere
decir que no lo tengan”, advirtió Figueroa.

Por otro lado, comentó la reiterada pregunta en el debate
sobre la situación internacional de Cuba o Venezuela. Si bien
reconoció  que  en  la  interpelación  del  Frente  Amplio  se
manifiesta un interés por abrirse al debate internacional,
cuestionó que se circunscriba a 2 o 3 países. “Nosotros fuimos
claros: vamos a debatir, pero queremos que sean serios”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2025/06/barbara-
24-de-junio-cuna-2.mp3

En otra línea, se refirió a lo dicho por el ex senador del
PPD, Guido Girardi, quien indicó que Jeannette Jara “pertenece
a una cultura donde acciones reivindicativas -se dicen así-,
cuando son acciones terroristas en La Araucanía”.

“Girardi  ha  sido  extremadamente  crítico”,  expresó  la
secretaria del PC: “diría que en un tono muy poco apropiado, y
si uno pudiera calificarlo, de insolencia hacia el Partido
Comunista”, dijo a diferencia de lo expresado por Sánchez de
quien  rescató  al  menos  abrir  una  veta  para  la  discusión
internacional.

“Queremos  creer  que  hay  un  planteamiento  vinculado  al
nerviosismo de esta última etapa por el conocimiento y la
difusión  de  encuestas  que  dejan  bien  instalada  a  la
candidata”,  añadió.

En esa línea, Bárbara Figueroa  destacó la competitividad de
Jeannette y el carácter ciudadano de su candidatura. “En la
medida que es más conocida es más valorada”:
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Brics

Acerca de la invitación hecha por el mandatario de Brasil,
Luiz Inácio Lula da Silva al Presidente Boric para asistir a
la próxima cumbre de los Brics que se realizará el 7 de julio,
la  dirigenta  del  PC  valoró  la  oportunidad  de  asistir  al
encuentro, dado el convulso panorama mundial y ante el cual
“se requiere tener una mirada estratégica más amplia”.

“Creemos y en el marco de los Brics en una alianza donde se
representa a más del 50% de las economías más robustas y no
pareciera  ser  descabellado  ir  y  conocer  la  experiencia”,
señaló indicando que la colectividad seguirá respaldando estos
acercamientos. 


